

Pedro García repetirá como presidente de la Junta Central de Comparsas al ser el único candidato

14/07/2018



García es el único candidato a la presidencia de la Junta Central | Jesús Cruces.

La **Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos** está en pleno proceso de elecciones. Hoy ha concluido el periodo de presentación de candidaturas y solo se ha presentado una, la del actual presidente, **Pedro García**, por lo que revalidará el cargo el próximo viernes de manera automática sin necesidad de un proceso de votación, tras el periodo de reclamaciones.

Hoy se cerraba el plazo de admisión de candidaturas a las 14 horas y la presidenta de la mesa de la Junta Electoral, Ana Hurtado, ha confirmado que solo se ha presentado la de Pedro García, actual presidente en

funciones. Y es que, **aunque se rumoreó algún nombre como posible candidato** a la presidencia de la Junta Central, **finalmente no se ha presentado nadie más.**

Pedro García anunció durante la [pasada gala de la Junta Central de Moros y Cristianos](#) su intención de presentarse al cargo por tercera vez consecutiva, cargo que ha ostentado durante los últimos **ocho años**. En 2011 se impuso en las elecciones a **Mari Carmen Roig** y en 2014 se presentó **en solitario, algo que ha vuelto a ocurrir.**

García iniciará ahora su tercer mandato, que sin duda

será muy especial, pues el próximo año las fiestas más multitudinarias de Elda celebran su 75 aniversario, para lo cual la Junta Central lleva meses trabajando, a un ritmo que se acelerará tras los meses de verano.

Plazos

El próximo lunes tendrá lugar la exposición pública de candidaturas y arrancará el proceso de reclamaciones a las mismas. El viernes 20 de julio la candidatura de Pedro García se proclamará como ganadora previsiblemente, sin necesidad de que haya proceso de votación.